

Metropolit Hilarion: wie der Dienst der Russischen Kirche in Afrika strukturell gestaltet wird muss der Heilige Synod beschließen



Der Heilige Synod der Russischen Orthodoxen Kirche hat am 23-24. September den Beschluss gefasst die Gesuche der Geistlichen der Orthodoxen Kirche von Alexandrien um die Bitte der Aufnahme von ihnen unter die Obhut des Moskauer Patriarchats zu prüfen. Den gegebenen Beschluss kommentierte in der Sendung "Kirche und Welt" auf dem Kanal Russland-24 der Metropolit von Wolokolamsk Hilarion: "Als sich der Patriarch von Alexandrien dem Patriarchen von Konstantinopel zugesellte und die Spaltungsorganisation in der Ukraine für die Orthodoxe Kirche erklärte, ihren Führer während des Gottesdienstes gedachte, führte es zu der inneren Spaltung in der Kirche von Alexandrien, was zu erwarten war. Die ganze Reihe von den Priestern, die mit diesem Gedenken und der Anerkennung der Spaltung nicht einverstanden waren, richtete an den Patriarchen von Moskau und ganz Russland Kyrill die Bitte sie in die Russische Orthodoxe Kirche aufzunehmen". Es gehe hier um ein paar Dutzend Priester, erklärte der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen.

Es gab die Hoffnung in der Russischen Kirche, dass der Patriarch von Alexandrien und ganz Afrika Theodoros II. seinen Beschluss überprüft, trotzdem passiert es nicht. "Im August dieses Jahres fuhr Patriarch Theodoros auf den Insel Imbros- es ist der Ort, wo Patriarch Bartholomäus geboren war. Dort hielten sie zusammen den Gottesdienst, daran beteiligte sich auch der Führer der ukrainischen Spalter

Epiphanius Dumenko. Vom Gesichtspunkt der kirchlichen Kanons, wenn der Hierarch zusammen mit dem Spalter den Gottesdienst hält, verfällt er selbst in die Spaltung. Leider geben uns die Kanons keine andere Interpretation”,- sagte der Vorsitzende der Abteilung.

Nach diesem Gottesdienst “ hat Patriarch Theodoros sich in Verbindung mit der Spaltung endgültig gebracht”, und die Russische Orthodoxe Kirche habe keine Gründe die Gesuche der Geistlichen der Orthodoxen Kirche von Alexandrien abzulehnen, legte Metropolit Hilarion fest. “ Wie lange diese Gesuche geprüft werden, wie unser Dienst in Afrika strukturell gestaltet wird- müssen wir während der nächsten Sitzungen des Heiligen Synods besprechen”, - fasste der Oberhirte zusammen.

Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/88177/>